
ＪＷＡ2022年度 3月月例理事会　公開版議事録

２０２３年３月１６日(木曜日）　19:00～21:20

インターネットを使用した会議システムは、出席者の映像と音声が即時に

他の出席者に伝わり、出席者が一堂に会するのと同様に、適時的確な意思表明が互

いに出来る仕組みとなっていることが確認された。　

　　　出席者 （Webによる参加者15名）

　　　　　　　会　長：川添雄彦

　　　　　　　　　理事長：石原智央

　　　 理　事：岩田俊彦/鈴木智彦/土佐洋子/豊岡美枝/三澤文良

　　　　　　　　　　　　　 永田絹子(書記）

　　　　　　　　　 学　連：遠藤啓祥/小林大悟/小林まさし/元木千乃

　　　　　　　　　　　　　 新委員長:長井拓真（ﾅｶﾞｲﾀｸﾏ）

　　　　　　　　　　　　　 新副委員長:饒平名青一十（ﾖﾍﾅﾊﾙﾋﾄ）（安全対策委員長）

新女子委員長:戸田千晴（ﾄﾀﾞﾁﾊﾙ）　　　　　　　　　　　　

(敬称略五十音順）

【報　告】
1)　学連新旧交代の自己紹介（学連）

　　　

　　2) 安全対策改善報告（海保提出書類）（学連）
委員長と関東支部長と海上保安庁の担当の方と作成した報告書であり、

　　　 今後の学連の安全対策の基準としており、今後のレース開催に関して
　　　　この基準を遵守して行う事とする。
　　　　詳しい安全対策書については、は2010年度で作成が止まっているので、
　　　　JWAが発行している物と共有し改訂しようと手続きを行っている。
　　　　
　　　　
　　3）浜名湖開催の新人戦の初日に開催された3/8安全講習会開催報告（学連）
　　　　御前崎海上保安署の方が安全に関する講習会を行い、

海上での救助、危険な行為などのお話を聞かせて頂いた。
　　　　東西での安全管理に関する意識の差などが離れている事から、全国支部で
　　　　話し合い、これからの安全対策書で改訂していこうと取り組んでいる。
　　　　学連の安全委員に関しては、ＡＥＤの使い方や心肺蘇生法などを勉強し
　　　　知識をもった人が安全に携わる場所に配置されるようにしていく。
　　　 今後、救助マニュアルの動画撮影も含め行い、動画は全国の学連にも周知し、
　　　 学連全体で共有しＨＰで公開する。
　　　　

　　　　→以上、海保へ提出する報告書に関して、
　　　　　　　　参加理事の異議なしという事で承認。



　 4)　2023年度のナショナルチーム選考会に関して（学連）
　　　 先日選考会を開催し、８名の選手が決定した。
　　　 JWAの方から公式認定書を発行。
　　
　 5) 春休み中の学連の幹部の活動について（学連）
　　　 新年度より新幹部が主体となって活動していく事となる。

　毎年行われている学連総会は、今年は４月第一日曜日に開催予定。
　　　 内容としては、新幹部の紹介、会計報告。
　　　 また、昨年の事故における安全対策に関する内容をJWAの方々と学連の方で
　　　 策定させて頂いているので、全国の学連に周知する事を目的として準備を
　　　 進めている段階。
　

6) テクノルールに関して（学連）
　　　　JWAのＨＰからテクノルールを閲覧する事ができないので、ご確認願いたい。

→要確認
　　　
　　学連からの報告は以上。
　　　 大学を卒業する幹部から。１年間お世話になりました。ありがとうございました。
　　　 次の幹部へ引き継ぎますので、宜しくお願い致します。
　　　 →２人の代で協会理事との関係を深める事ができました。
　　　　 こちらこそ、ありがとうございました。お疲れ様でした。　
　　　

学連参加者は退席
　　　　
　　
　 7) JSAFレディース委員会関連　講習会参加報告
　　　 各講習会に参加した内容と報告を共有ドライブに入力。
　　　 ご興味がある方は閲覧下さい。

8) 中部地区　水域担当に関する報告
中部地区の水域担当を、後任者へ依頼し承諾。
併せて、水域担当の活動にも予算をお願いしたいので要検討。

　　
9) 事務局引継ぎに関する報告

　　　 引継ぎを行い、徐々に業務遂行中。
　　　　保険関連、安全委員関連など　
　　　　 　　　
　10)　学連新人戦　協賛会社展示等の報告
　　　　 学連に協賛を頂いた協賛会社さんが初めてのイベントとして、
　　　　 浜名湖新人戦の会場に３名ご来場。
　　　　 テントを張って展示物等を貼り用意。
　　　　 最終日の表彰式には社長からのご挨拶を頂き、個人的に商品を提供。
　　　　 社長ご自身所有の別荘の宿泊券も提供。
　
　13) 　IWTウエイブツアーの報告
　　　　本日から大会初日、レディースヒートからスタートし優勝はMOTOKO選手。
　　　　 メンズはベスト８までで終了。日本人選手で残っているのは、石井考良選手。
　　　　御前崎小学校に外人・日本人選手を連れて訪問。
　　　 風がこのまま終ってしまいそうだが、風が吹きそうならぜひ来て下さい。



【議　事】

1) 国体艇種について

　　 　以前送付した書類

　　 　 ６月末に国体委員会が行われる事が決定している。

　　 　 その時に、ＪＷＡとして国体艇種としてどのような意見があるかの話を

　　 　 しないといといけない状況の中、以前送付したＥｘｃｅｌの書類に

　　 　 どんどん書き込んでほしい。

→意見の集約は選手（国体関係選手など）からであって、
　　　 　最終的な決定は理事で行う事が正しい。

　　　 　最終的にまとまった意見が、どこから出てきたのかという事に問題がある　　　

　　　 →国体関係者をまとめて報告してもらう。その手配を行って下さい。
　　　 →今後、国体を目指す学生たちにも意見を聞くのが良いと思う。
　　　 →関係各所、各関係者から意見を頂ける場を設ける事をする。

2) 会員向け第三者賠償責任保険決議

　　　 事前に比較できる書類を理事に配布した上での、

　　　 結論として、現行の保険を継続するという事で承認を取ります。

　　

　　　　→参加理事の異議なしという事で承認。

　　3）全体予算

　　　 来年度の予算決めを行う。

４月理事会までに報告し、承認頂く予定。

　　　　　　

　　4)　一社としての初めての総会に向けて

　　　　人事に関する件で色々と決めて総会に。

　　 5)　来年度のワールドカップの準備
　　　　 ＪＷＡは実行委員会から抜け、
　　　　　ワールドカップ実行委員会とＪＷＡがタイアップする事となる。
　　　　　パートナーシップ契約で競技運営などに関しては、委託をする形になる。
　　　　
　　　　
　　　　
　　

　　　インターネットを使用した会議システムによる理事会は終始異状なく終了した

　　　　　　　　　　　　　議事録内容確認署名　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　 議事録確認理事長：石原　智央

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 理事①：豊岡美枝　　　 　　　　 　　　　　　 　　
　　　　　　　理事②：岩田　俊彦


